

9月13日（金）・14日（土）の学校公開・学校説明会には、多くの保護者・児童の皆様のご来校ありがとうございました。以下、アンケートの結果を一部、紹介させていただきます。

○貴重な機会でした、ありがとうございます

○ご尽力を感謝しています。

○皆楽しそうに授業を受けているのが見れて良かったです。

○国語の授業を見ましたが先生と生徒のやり取りが多く、楽しそうな授業でした。

○国語の授業とても楽しそうな雰囲気良かったです。

○数学の授業を拝見しました。楽しい雰囲気でした。

○数学、社会の授業を拝見しました。

社会は映像を効果的に活用し現代への流れの習得に工夫が見られました。

数学は関数でした。中一の方程式と並んで理解に差がつく分野ですが生徒に目配りをし丁寧に解説をしていました。

○社会の授業を参観しました。プロジェクターで地図を映し、東京に国の機関やテレビ局などが集中している現状を視覚的に理解させていておもしろかったです。

○理科と音楽の授業を拝見し、子どもたちの授業中の様子を知ることができました。

このような機会を設けていただきありがとうございます。

○2年理科は授業を見ていて毎回安心感をえます。生徒の話す雰囲気を見ていてもオンオフがしっかりついていて良い信頼関係だなあといつも感じます。

○3年英語は担当の先生とALTの先生の連携によりクラスの盛り上がりがあり、生徒たちが授業への関心がとてもある雰囲気が良かったです。発音が身につくなあと感じました。

○音楽を見学しました。男子も女子も合唱コンクールに真面目に取り組む貴重な姿を見ることができました。

○合唱の練習をリーダーの指示のもと一生懸命頑張っていてびっくりしました。

とても良い歌声で合唱コンが楽しみです！

○美術の授業が面白かったです。担当の先生がつかず離れず関心を持たせつつずっと説明してくださるので知識がなくても描きやすい話し方をしてくださってるなと思いました。美術をやっていた自分も懐かしく見させていただきました。

○プールの授業見学ができたのでよかった。子供達も普段通りの姿で日常の様子が見れました。

○プールの授業、9月になってもプールをやってくれるのは有り難いです。残暑厳しく、登下校も汗だくなので、中学校でプールにまだ入れるのは良いですね。あくまで授業ですが「今日暑いからプールで良かった～」という話し声が微笑ましかったです。

○2年生の職業体験の事後学習時間は、どの子も真剣に自分が行ったところについて書いていました。

○中学校生活に慣れて来た様子が観られて、良かったです

○友達同士、仲良しなんだなあという様子があちこちで見られて、自分の中学時代との差を感じました。

○子供の【日常】が垣間見れてよかったなと思います。

○下駄箱近くにて、生徒の普段の様子などの映像を放映して下さったのが良かったです。

○エントランスのモニターで職業体験の画像が見られたのが、お店や作業内容を見ることができて、とても良かったです。

○昇降口に入ってすぐのTVモニターでの普段の生徒の様子。訪れる保護者がほぼ全員、足を留めて長い時間見ていました。長い方では20分ほど見ていた保護者もいました。普段の子ども達の様子が見れるのはとても良く、写真がどれも素敵でした。また、昇降口にいるとどの子も挨拶してくれるので関中の子はいい子だなあと感じました。

○避難訓練 体の大きな男の子が工夫して机と椅子を使って隠れていた。エライ！

○引き取り訓練に参加しました。スムーズに行えていました。